

# Fundación Hefame y la Universidad de Murcia 'sin resistencias'

La Universidad de Murcia (UMU) celebró el 10 de noviembre, la carrera 'Sin resistencias', organizada con motivo del Día Europeo para el Uso Prudente de los Antibióticos y que se enmarca dentro del Plan Nacional contra las Resistencias.



La UMU agradece a Fundación Hefame su apoyo a esta iniciativa, ya que uno de los objetivos de esta campaña es concienciar a la sociedad de la importancia que para la salud tiene el abuso de antibióticos y formarles del correcto uso de estos medicamentos, mediante la carrera y talleres informativos y proactivos que se desarrollaron en el Malecón de la ciudad.



De dcha. a izda.: M. José Pérez Sebastián, adjunta a dirección de salud, Begoña Patiña, directora de área de salud pública, Elisa Escudero, decana de veterinaria de la Umu, Pilar Torres, concejala de salud y Dra. M. Enriqueta Fdez., directora de Fundación Hefame.



La marca "ia" también estuvo presente con la bolsa del corredor

## **La resistencia a antibióticos, un problema de salud**

Estudios recientes revelan que la resistencia antimicrobiana se ha convertido en una de las principales causas de muerte en todo el mundo, por encima de enfermedades como el sida y la malaria. Hay que considerar, además, que el tratamiento de estas infecciones supone un coste añadido de 1.500 millones de euros anuales en la Unión Europea (UE), lo que extrapolado a cifras nacionales representa un coste de al-rededor de 150 millones de euros anuales. Si no se toman medidas de carácter urgentes, recuerdan las autoridades sanitarias, se estima que en 35 años el número de muertes atribuibles a las infecciones multirresistentes alcanzará las 390.000 al año en toda Europa -unas 40.000 muertes anuales en España- y la resistencia desbancará al cáncer como primera causa de muerte.

**Fuente. Universidad de Murcia**